

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh Pembiayaan Ijarah Terhadap Profitabilitas BMT Amanah Cabang Kendari pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

Berdasarkan hasil penelitian Pembiayaan Ijarah yang telah dilakukan dengan menggunakan analisis regresi linear berganda mendapatkan hasil bahwa Pembiayaan Ijarah berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas BMT Amanah Cabang Kendari Periode 2017-2019.

Berdasarkan hasil analisis uji F yang mendapatkan nilai F sebesar 1596,511 dengan tingkat signifikansi sebesar 0,000. Dengan demikian nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 atau 5% ($0,000 < 0,05$). Jadi variabel Pembiayaan Ijarah(X_1), berpengaruh terhadap Profitabilitas BMT Amanah Cabang Kendari Periode 2017-2019.

Uji koefisien determinasi dari hasil adjusted R^2 menunjukkan angka 0,993. Hasil ini berarti 99,3% variabel terikat Profitabilitas dijelaskan oleh variabel Pembiayaan Ijarah. Sisanya atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak digunakan dalam penelitian ini.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Perbankan Syariah

Berdasarkan penelitian yang dilakukan terhadap Profitabilitas BMT Amanah Cabang Kendari Periode 2015-2019, maka BMT Amanah Cabang Kendari khususnya harus terus melakukan inovasi baru. Sehingga dapat menghasilkan pendapatan yang ditargetkan melalui pembiayaan,. BMT Amanah Cabang Kendari juga harus lebih meningkatkan penyaluran pembiayaan secara luas dalam hal usaha, agar dapat memperkokoh perusahaan dan meningkatkan perusahaan. Sehingga masyarakat lebih percaya dengan BMT untuk mengelola dananya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dalam penelitian ini penulis menggunakan data laporan keuangan Tahunan periode 2015 sampai September 2019. Menurut penulis penelitian ini akan lebih sempurna apabila data yang digunakan lebih banyak untuk mendukung penelitian ini. adapun data laporan keuangan yang di peroleh penulis belum sepenuhnya di karenakan beberapa data yang tidak di publikasikan oleh umum, Maka ada baiknya jika peneliti selanjutnya, yang akan meneliti serupa dengan penelitian ini perlu melakukan penelitian dengan data yang lebih banyak.

5.3 Rekomendasi

Secara umum BMT telah menjadi industri yang memainkan peran yang sangat signifikan dan sentral dalam membuka akses permodalan bagi usaha mikro kecil, di mana sangat membantu bagi pemilik usaha usaha tersebut dengan tidak adanya bunga yang biasa di terapkan oleh lembaga lembaga konvensional, oleh sebab itu maka BMT dapat di anjurkan bagi pemilik usaha mikro kecil untuk mengembangkan usahanya tersebut secara baik. tak hanya itu BMT juga memberikan manfaat bukan hanya pada efek kinerja keuangan tetapi juga transfer pengetahuan dan keahlian manajerial.